

Projet arts visuels

Les journées commencent à être longues...Je vous propose donc un petit défi, afin d'égayer un peu vos journées et de partager un moment avec votre enfant:

Créer un musée de classe virtuel.

Cette année, nous travaillons sur le bien-être; nous allons donc aborder en sciences les différentes parties et le fonctionnement du corps humain. Je souhaitais faire un projet en arts visuels avec cela. C'est peut-être le bon moment !

Je vous propose donc de représenter en volume un **« enfant en mouvement »** (nous allons travailler sur le mouvement en sport). Pour cela, vous pourrez utiliser tous les matériaux qui se trouvent à la maison.

Vous pouvez prendre des photos pendant la réalisation avec votre enfant (j'ai l'autorisation de droit de diffusion d'images pour tous) et une photo de la réalisation terminée.

Vous pourrez ensuite me les envoyer jusqu'à vendredi prochain (environ 4 ou 5) avec des commentaires si vous le souhaitez.

Je ferai ensuite un montage, que je vous enverrai et que vous pourrez visionner avec votre enfant.

Je vous demanderais aussi de bien garder la production car nous ferons une exposition en classe quand nous aurons repris...

Ce projet permet aussi de ne pas trop couper le lien entre les enfants de la classe qui se verront sur les photos.

Bien évidemment, ce travail n'est pas obligatoire. Je suis consciente que cela peut prendre du temps.

Bon courage à ceux qui veulent bien jouer le jeu !

Emilie

Exemples de réalisation possible



Matériel recyclé



Pots de fleurs



Fil de fer